

Reformierter Bund
für Deutschland

Moderator:
Studiendirektor Pastor D. Hesse

Wuppertal-Elberfeld, den 20. Jan. 1934
Sjermannstraße 40

Herrn

Prof. D. Karl Barth

in Bonn

Lieber Herr Professor!

Mit Niesel habe ich soeben einen streng vertraulichen Brief an Präsident Koopmann verfasst, von dem ich Ihnen eine Abschrift zugehen lasse. Für Ihren theologischen Rat wäre ich Ihnen herzlich dankbar. Meinen Sie etwa, dass wir angesichts dieser Lage irgend etwas zu tun haben?

Wäre nicht auch folgendes zu bedenken: Wir haben jetzt ein neues Moderamen in einem Reformierten Bund, der sich zu Ihrer Erklärung bekannt hat; wir haben eine Freie Synode und einen Coetus reformierter Prediger. Haben wir nicht schon jetzt die dringende Aufgabe, diese Truppen im Hinblick auf die ernste Zukunft der Kirche irgendwie zu formieren? Sie müssten doch im Notfalle sofort positiv für die Kirche eingesetzt werden können, auch wenn diese plötzlich gezwungen ~~wären~~ wäre, auf eigenen Füßen zu stehen.

Mit herzlichen Grüßen, auch von Niesel,

Ihr

Hess

Ich, Walter Herrenbrück, der ich den Brief geschrieben habe, grüße Sie mit eigener Maschine.